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ZUSAMMENFASSUNG


Die Früherkennung der Gedächtnisprobleme erfolgt vorwiegend mithilfe von neuropsychologischen Instrumenten. Da es noch kein wirksames Mittel zur Heilung der Erkrankung gibt, ist die Hemmschwelle und Angst vor der Diagnose hoch. Deswegen wird diese meist erst dann gestellt, wenn die Gedächtnisprobleme gravierend sind. Dieser Artikel soll eine kurze Übersicht über die oft verwendeten Instrumente, die Probleme der Testung und deren mögliche Lösungen vorstellen.
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The early recognition of memory problems is made mainly using neuropsychological tests. There is no effective way to cure the disease and the inhibition threshold and the fear of diagnosis are high. Therefore, the diagnosis is made usually only then the memory problems are serious. This article presents a brief overview of the instruments often used today, the problems of testing and their possible solutions.
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